

## “Tiene mucho mérito que el Cervantes se haya salvado”

Julián García de Mateos ha aportado trabajo y experiencia en el conjunto argamasillero

### ELPERIÓDICO

Se lo jugó todo a una carta el Cervantes en ese último partido de liga frente al Miguelurreño y consiguió su objetivo de la salvación. Los de Alcolea se impusieron 1-3 y en el cuádruple empate con Zona 5, Caudetano y Almodóvar, salieron favorecidos al tener la diferencia de goles a favor. En este Cervantes que celebra su salvación ha aportado trabajo y experiencia, Julián García de Mateos. “En Miguelurre hicimos un partido muy serio. Nos adelantamos en el marcador y luego nos empataron por un absurdo

penalti que no debimos hacer. Pero en el arranque de la segunda parte salimos muy enchufados, marcamos dos goles y luego defendimos bien”.

Para Juli, “tiene mucho mérito que el Cervantes haya salvado la categoría. Entre bajas por lesiones y otras circunstancias hemos sufrido mucho. Tuvimos un comienzo difícil en el que perdimos con los equipos de la parte de arriba y nos metieron en el pozo. Pero a partir de diciembre llegaron unas victorias que empezaron a darnos moral”. Otro aspecto que destaca Juli es la fortaleza del equipo en casa

durante la segunda vuelta. “Nos hemos defendido bien en nuestro campo y de hecho derrotamos al Atlético Tomelloso y logramos empatar con el campeón, San José Obreiro. El borrrón lo tuvimos con esa derrota ante el Quintanar que nos ganó sin jugarse nada”.

De cara al próximo año, Juli espera seguir, “mi intención y la de muchos de mis compañeros, es la de continuar en una preferente que va a estar muy bonita. El entrenador parece que continuará y con la experiencia que ha cogido el equipo a lo mejor podemos hacer un buen papel”.

## Mora derrota al CB Argamasilla/Trebol 5 en la final de primera autonómica

Los argamasilleros todavía tienen la oportunidad de conseguir el ascenso en una repesca

### ELPERIÓDICO

No pudo ser. El CB Argamasilla/Trebol 5 perdió la final de primera autonómica que disputó a doble partido con el Mora, De tres perdió el equipo de Ismael Serrano el primer asalto de la final, 54-57, en un extraño partido en el que tiraron por la borda una ventaja de catorce puntos. Pero el pobre porcentaje de tiro de los locales acabó dando vida al Mora que daba un paso de gigante en la eliminatoria.

Habiendo perdido en casa, el partido de vuelta se presentaba muy complicado. Aún así asistimos a un duelo muy igualado en el que la balanza se pudo inclinar para

cualquier lado. Con una afición toledana muy ruidosa, totalmente entregada a los locales, el Mora acabó imponiéndose 75-66.

La derrota ante Mora no entierra definitivamente las opciones de subir del CB Argamasilla, Trebol 5. El equipo disputará una final a cuatro el próximo 30 de mayo que tiene como premio otra plaza de ascenso. Los argamasilleros se medirán en semifinales al Polígono de Toledo y si logran la victoria en la final se encontrarán con el Grupo 76 de Alcázar de San Juan o Miguel Esteban. Es otra oportunidad que tiene el equipo que confía en recuperar sensaciones para afrontar la repesca de la mejor manera.

## JUVENILES

### El Atlético Tomelloso sale goleado en Quintanar

#### ELPERIÓDICO

El Quintanar goleó, 6-0, al Atlético Tomelloso en el penúltimo partido de la temporada en la Liga Nacional de Juveniles. Los de Raúl Lara encajaron el primer gol en el minuto 1 y estuvieron a merced de una rival que antes del descanso ya iban ganando 4-0. En el segundo tiempo llegarían otros dos más. El técnico tomellosero aprovechó para dar minutos a jugadores que han tenido menos participación a lo largo de la temporada como Elías, Ser-

gio Moreno, Aitor Rozas o el portero Fran. El Anro-Atlético Tomelloso despedirá la temporada en casa frente al Almansa.

Por su parte, el juvenil provincial empató en su visita a Las Pedroñeras, 2-2. El empate todavía sabe mejor por la ventaja de 2-0 que consiguieron los locales en los primeros veinte minutos. Pero dos goles de Sergio Reyes, en el 25 y en el 87 pusieron unas justas tablas. Al cierre de esta edición, el Atlético jugaba su último partido de competición frente al At. Pedro Muñoz.



**Gasóleos Hermanos Marquina, campeón de la liga de fútbol-7.** Gasóleos Marquina se ha proclamado campeón de la liga de fútbol-7 de Tomelloso. En la última jornada se impuso al Auding/Unicontrol y entonó el alirón después de un año en el que mantuvo una dura pugna con El Fogón y Tolpinsa/Neumáticos Jábega. El campeón fue el más regular y combinó una defensa seria con el desborde y la capacidad goleadora de sus delanteros. En la última jornada se vivió un bonito duelo en la lucha por el pichichi que finalmente se llevó Javier dos Anjos, el futbolista del Javi Sport que marcó los ocho goles de su equipo frente a Toldos Cholo. El segundo máximo goleador fue Nete, autor de los tres goles en el último partido de su equipo, el Gasóleos Marquina. Al final, el concejal de Deportes, Vicente García-Antón, entregó los trofeos a los cuatro primeros clasificados y también los premios individuales.

# POSADA DEPORTIVA

## Carlos Moreno

Jueves 28 de mayo  
**EDICIÓN ESPECIAL**  
Programa N° 1.000

**Radio Tomelloso**  
**104.1 FM 14:00 h.**